Identification des prothèses



L'identification peut être faite par un professionnel ou à la maison



© Dalhousie University 2018

Identifier les prothèses dentaires soi-même:

L'identification des prothèses dentaires est importante afin de savoir à quel résident les prothèses appartiennent. Les prothèses sont facilement égarées lors des repas ou lors du trempage. Les résidents peuvent avoir de la difficulté à parler, manger ou même à participer à des activités sans leurs prothèses dentaires.

Fabriquer de nouvelles prothèses dentaires prend du temps, est dispendieux et les résidents peuvent avoir de la difficulté à les tolérer ou à s'ajuster à ces nouvelles prothèses dentaires.

Vous aurez besoin:

- 1 Désinfectant en aérosol
- 2 Lime en émeri (lime à ongle)
- 3 Crayon permanent
- 4 Vernis à ongles
 <u>CLAIR</u> à l'acrylique



ÉTAPES:

- 1) Toujours porter des gants.
- 2) Nettoyer et désinfecter la prothèse.
- Utiliser une lime en émeri pour rendre la surface de la prothèse rugueuse, sur le côté postérieur qui fait face à la ioue.
- Écrire le nom ou initiales du résident sur cette surface employant un crayon. permanent et sceller avec le vernis à ongles clair à l'acrylique.
- Une fois séchée, nettoyer et désinfecter la prothèse encore une fois et bien la rincer à l'eau froide.

Autres options:

- L'identification permanente peut être faite par un denturologue ou un dentiste lorsque la prothèse est fabriquée.
- Les professionnels dentaires peuvent identifier les prothèses dentaires en utilisant un graveur et en recouvrant avec de l'acrylique pour rendre l'identification permanente.
- Des trousses d'identification existent aussi.



RÉFÉRENCES

Wilkins EM. Clinical practice of the dental hygienist. 9th ed. Baltimore, MD: Lippincott, Williams & Wilkins; 2004.

Wyatt CCL, MacEntee MI. Daily Oral Care for Persons in Residential Care. 2nd ed. Vancouver, BC: University of British Columbia; 2007.